

15.ª edición de una convocatoria de referencia para el emprendimiento

Fregata Space gana los Premios EmprendeXXI en Cataluña

- **Es la plataforma tecnológica de monitorización de calidad de agua, que trabaja con técnicas Big Data y Machine Learning así como tecnologías 4.0 y del New Space.**
- **El premio incluye una dotación económica de 6.000 euros, formación internacional especializada impartida por ESADE y expertos de Silicon Valley y el acceso a inversores y grandes empresas interesadas en el ecosistema emprendedor.**
- **El acto de entrega se ha realizado en el 4YFN, evento de referencia e influencia del sector tecnológico, donde han participado profesionales de la dirección territorial de CaixaBank y ENISA, entre otros ponentes.**
- **Desde su creación en 2007, el programa ha invertido 6,7 millones de euros en premios en metálico y acciones de acompañamiento, que han beneficiado a más de 430 empresas.**

Barcelona, 3 de marzo de 2022

La **start-up Fregata Space** ha ganado los Premios EmprendeXXI en Cataluña, impulsados por CaixaBank, a través de DayOne, su división especializada para empresas de tecnología, innovación y sus inversores, y cotoorgados por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, a través de ENISA. En Cataluña, la organización de los Premios EmprendeXXI cuenta con el apoyo de ACCIÓ, la agencia pública para la competitividad de la empresa catalana de la Generalitat de Cataluña; Barcelona Activa, la agencia de desarrollo económico del Ayuntamiento de Barcelona, y Tech Barcelona, asociación privada sin ánimo de lucro que representa más de 1.000 empresas digitales y tecnológicas.

Fregata Space es la plataforma tecnológica de monitorización de calidad de agua, que trabaja con técnicas Big Data y Machine Learning así como tecnologías 4.0 y del New Space. Está especializada en Big Data, Machine Learning, Remote Sensing, medioambiente y sostenibilidad, lo que les permite ofrecer servicios y plataformas para la solución de

1

problemas actuales tan importantes como el control de la contaminación del agua en el mundo.

El premio incluye una dotación económica de 6.000 euros, el acceso a formación internacional especializada impartida por ESADE y expertos de Silicon Valley, que en esta edición tendrá lugar en Múnich (Alemania), y la oportunidad de participar en el Investors Day EmprendeXXI, jornada donde mantendrán contacto con inversores y empresas con interés de colaborar con el ecosistema emprendedor.

Un año más, CaixaBank y ENISA siguen impulsando y apoyando la actividad emprendedora, así como reconociendo la importante labor que desempeñan bajo el lema “Conviértete en un innovador del quince de los Premios EmprendeXXI”. Esta 15.ª edición introduce un cambio de nombre a los galardones, pasando a denominarse Premios EmprendeXXI con lo que se quiere reflejar la evolución y adaptación a las nuevas necesidades.

El jurado y la entrega de premios se ha realizado en el 4YFN, evento de referencia e influencia del sector tecnológico, durante un encuentro en la que han participado profesionales de la dirección territorial de CaixaBank y ENISA. El jurado ha contado con profesionales reconocidos del ecosistema de innovación catalán como Iván Bofarull, CEO de ESADE; Marta Antúnez, directora de Wayra; Oriol Juncosa, partner de Encomenda VC, o Ignacio Fonts, CEO de Inveready, entre otros. Durante la jornada se ha organizado la mesa redonda: “*Launching and scaling tech companies in Europe. A view from Spanish and Israeli founders*”, donde han participado, entre otros emprendedores, Raúl Insa, CEO de Sombiotech, y Laura Soucek, CEO de Peptomyc, ambos antiguos ganadores de estos premios.

En Cataluña han participado 138 *start-ups* en esta edición. Las finalistas también han estado presentes durante la jornada y han presentado sus proyectos:

- **Weecover:** Es una insurtech que ha supuesto una revolución en el sector asegurador gracias a su propuesta de seguro incorporado, convirtiendo en simple la integración de seguros. Han creado una solución tecnológica propia específicamente para facilitar e integrar el seguro.
- **Roka Furadada:** Es una compañía química que trabaja en los principios activos de las cremas solares para adaptarlas en función de la radiación solar de cada momento y proteger más la piel cuando la radiación es más intensa.
- **MiWEndo Solutions:** Automatiza la detección temprana del cáncer colorrectal, con el objetivo de reducir su incidencia y mortalidad. Gracias a esta técnica, buscan mejorar la prevención y el diagnóstico del cáncer colorrectal (CRC).

- **Linking Realities:** Ayudan a dar forma al futuro de la identidad virtual en el metaverso. Ofrecen soluciones de avatares para que se puedan tener representaciones de uno mismo en videojuegos, redes sociales, mundos de realidad virtual o gamificación.

Premios a las mejores *start-ups* de cada territorio y de cada sector

En esta edición, en la que han participado un total de 763 *start-ups* de España y Portugal, se entregan 19 galardones a nivel territorial a las empresas de nueva creación con mayor impacto en su territorio: 17 en España (uno por comunidad autónoma) y 2 en Portugal (zona norte-centro y Lisboa-sur e Islas).

En paralelo, se premiará a las empresas, de cualquier territorio, que ofrezcan las mejores soluciones a algunos de los retos actuales para la entidad y para la sociedad en general. Las empresas seleccionadas para esta categoría obtendrán un premio en metálico de 25.000 euros. En total, se han definido un total de **6 retos**: *Banca XXI* (soluciones innovadoras que aporten valor a la oferta de productos y servicios del sector financiero); *Ciudad XXI* (dirigido a empresas que planteen soluciones para hacer que las ciudades y pueblos donde vivimos sean más sostenibles, seguros, conectados y con movilidad adaptada); *Planeta XXI* (propuestas innovadoras que ayuden a encontrar la mejor solución para un estilo de vida menos agresivo con los recursos naturales); *Salud XXI* (innovar en todo aquello que ayude a mejorar la salud de los ciudadanos a través de la tecnología); *Semilla XXI* (soluciones tecnológicas relacionadas con la industria agroalimentaria para establecer una producción más eficiente, efectiva, sostenible y saludable); *Vive XXI* (soluciones que ayuden a la reactivación del sector, así como nuevos modelos de negocio innovadores y soluciones que contribuyan a su digitalización).

Con motivo del 15 aniversario, se entregarán dos accésits especiales que tendrán una dotación de 15.000 euros cada uno. El premio Impacto Social se entregará a la empresa con mayor influencia positiva en la sociedad y el premio *Deep Tech* a la innovación tecnológica más disruptiva.

Este año, como novedad, todas las empresas que han presentado su candidatura han tenido acceso a tres sesiones formativas en formato *webinar* sobre algunos de los temas clave para emprendedores: financiación, *storytelling* y cultura y liderazgo.

Premios de referencia para el ecosistema emprendedor

Desde su creación en 2007, el programa ha invertido 6,7 millones de euros en premios en metálico y acciones de acompañamiento, que han beneficiado a más de 430 empresas. A lo largo de su historia, han participado más de 8.900 *start-ups* y más de 3.300 profesionales han estado involucrados en comités y jurados.

Con los Premios EmprendeXXI, CaixaBank y ENISA tienen el objetivo de contribuir al desarrollo de jóvenes empresas innovadoras con alto potencial de crecimiento. A lo largo de su trayectoria, se han consolidado como un galardón de referencia para *start-ups* de España y a partir de 2018 también en Portugal.

Sobre CaixaBank DayOne

DayOne es la división de CaixaBank especializada en servicios financieros creados para acompañar a *start-ups* y *scale-ups* en todas sus fases, desde su etapa de crecimiento y búsqueda de financiación, hasta su consolidación. Además, también dispone de una línea de servicios dirigida a inversores interesados en destinar fondos a empresas innovadoras en sus fases iniciales.

De esta manera, CaixaBank potencia su estrategia de ofrecer un modelo de banca especializada por segmentos, totalmente ajustada a las necesidades de cada perfil de cliente.

Desde DayOne se apoya y acompaña tanto a empresas jóvenes innovadoras que se encuentran en sus primeros años de actividad como a aquellas que, gracias a la tecnología, tienen un rápido desarrollo.

Actualmente, DayOne cuenta con espacios físicos en Barcelona, Madrid, Valencia, Bilbao, Zaragoza y Málaga. Los centros DayOne están concebidos como *hubs* para el encuentro del talento y del capital. Su principal función es servir de punto de reunión entre los fundadores de empresas tecnológicas, los socios que les ayuden a hacer crecer su negocio y los inversores interesados en empresas innovadoras con potencial de crecimiento. Para contribuir al desarrollo de jóvenes empresas innovadoras con alto potencial de crecimiento, la entidad lanza cada año desde su creación en 2007 los Premios EmprendeXXI. Estos galardones se han convertido en un reconocimiento consolidado en el territorio y de referencia para *start-ups* de España y Portugal.

Sobre ENISA

La Empresa Nacional de Innovación es una sociedad pública dependiente de la Dirección General de Industria y de la PYME (Secretaría General de Industria y PYME del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo) que desde 1982 participa activamente en la financiación de proyectos viables e innovadores, impulsados por pymes, así como por emprendedores y emprendedoras.

El universo de empresas que se dirigen a ENISA buscando financiación para su proyecto empresarial es muy amplio, con presencia en todos los sectores y en todas las comunidades autónomas.

Los préstamos participativos de ENISA no exigen más garantías que las del propio proyecto empresarial y un equipo gestor solvente, con importes de entre 25.000 y 1,5 M de euros.

La cartera histórica de ENISA supera los 7.700 préstamos destinados a más de 6.700 empresas por un importe de más de 1.165 millones de euros.

Sobre ACCIÓ

ACCIÓ es la agencia pública para la competitividad de la empresa catalana de la Generalitat de Catalunya. Impulsa la mejora del tejido empresarial y el ecosistema de *start-ups* catalán poniendo a disposición de la empresa 40 Oficinas Exteriores de Comercio e Inversiones que dan cobertura a más de 100 mercados.

Además, asesora a las empresas y *start-ups* catalanas en su transformación tecnológica y en la obtención de financiación, les ayuda a crecer mediante programas de capacitación y las orienta en materia de *clusters*. También es responsable, a través del área Catalonia Trade & Investment, de atraer inversiones extranjeras a Cataluña.

Sobre Barcelona Activa

Barcelona Activa es la agencia municipal del Ayuntamiento de Barcelona que trabaja para el desarrollo local e impulsa la actividad económica de la ciudad. Su foco es apoyar a personas emprendedoras, *start-ups* y empresas, tanto en su crecimiento como en su establecimiento en la ciudad. La agencia también se ocupa de ofrecer formación para mejorar la ocupabilidad, y especialmente, capacitación tecnológica de niveles básicos y avanzados para toda la ciudadanía, y responde como un recurso para conseguir un empleo de calidad, apostando por la estabilidad y los salarios dignos.

Con un espíritu de servicio público, la entidad tiene un fuerte compromiso con los valores sociales y medioambientales, y sigue los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU, con políticas de igualdad y diversidad en la empresa, entre otros valores que impulsa en colaboración con otros agentes de ciudad.

Sobre Tech Barcelona

Tech Barcelona es la asociación independiente y sin ánimo de lucro que trabaja para consolidar Barcelona como un hub tecnológico y digital de referencia internacional. Creada en 2013, representa a más de 1.000 socios – emprendedores, fundadores, ejecutivos o inversores – de más de 1.200 compañías, y cuenta con más de 70 organizaciones partners, líderes en su sector, comprometidas con el proyecto. Los objetivos de la asociación son potenciar el talento, apoyar el emprendimiento, atraer inversión y mejorar la competitividad de las empresas.

Tech Barcelona se ha consolidado como el eje vertebrador del ecosistema, con un programa de conexiones y conocimiento orientado a promover el crecimiento del sector digital y tech y la transformación del modelo económico de la ciudad y el país; en un contexto de proyección internacional y cuidando el impacto de la tecnología en la sociedad. El modelo de ecosistema de Tech Barcelona se despliega con el proyecto Urban Tech Campus: una red de edificios singulares conectados para que la innovación y la tecnología se integren en la ciudad, involucren y convivan con sus ciudadanos. La sede principal es el Pier01 en Palau de Mar; el Pier03 en el edificio Els Porxos d'en Xifré. Los próximos proyectos son el Pier HealthHub en Via Laietana y el Pier05 Fintech Hub en la Bolsa de Barcelona.